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Цель. Представленная статья посвящена исследованию целей и особенностей установления эксперименталь-
ных правовых режимов на финансовом рынке. Автор в работе стремится обосновать необходимость их внедрения 
необходимостью совершенствования механизма финансово-правового регулирования соответствующих отно-
шений для обеспечения устойчивости финансовой системы и укрепления механизма правового регулирования 
кредитных и некредитных финансовых организаций. Методология: анализ, синтез, индукция, дедукция, срав-
нительно-правовой и структурно-системный подходы. Выводы. На основе анализа представленных в статье ис-
точников автор приходит к выводу, что, несмотря на различия финансовых систем (финансового рынка), уста-
новление экспериментальных правовых режимов на финансовом рынке преследует собой достижение сопоста-
вимых целей в ходе реализации финансовой политики государства. При этом, несмотря на различные подходы к 
закреплению соответствующих нормативных начал и особенности организации правовых систем, установление 
экспериментальных правовых режимов на финансовом рынке базируется на схожих подходах. Научная и прак-
тическая значимость. Проведенное исследование позволяет рассмотреть особенности внедрения эксперимен-
тальных правовых режимов на финансовом рынке, а также способствует развитию теоретических направлений 
по данной теме и формированию дополнительных материалов к учебным курсам финансово-правовой тематики.
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Purpose. The presented article is devoted to the study of the goals and features of the establishment 
of experimental legal regimes in the financial market. The author strives to substantiate the necessity of 
their implementation by the need to improve the mechanism of financial and legal regulation of relevant 
relations to ensure the stability of the financial system and strengthen the mechanism of legal regulation 
of credit and non-credit financial organizations. Methodology: analysis, synthesis, induction, deduction, 
comparative legal and structural-system approaches. Conclusions. Based on the analysis of the sources 
presented in the article, the author comes to the conclusion that, despite the differences in financial systems 
(financial market), the establishment of experimental legal regimes in the financial market pursues the 
achievement of comparable goals in the implementation of the financial policy of the state. At the same time, 
despite the different approaches to consolidating the relevant regulatory principles and the peculiarities of 
the organization of legal systems, the establishment of experimental legal regimes in the financial market 
is based on similar approaches. Scientific and practical significance. The conducted research allows us 
to consider the features of the introduction of experimental legal regimes in the financial market, and also 
contributes to the development of theoretical directions on this topic and the formation of additional 
materials for training courses on financial and legal topics.
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